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開会 午後３時００分 
山田教育長 

  日程第１会議録署名委員の指名を行います。 

会議録署名委員は、会議規則第１５条第２項の規定によりわたくし

から、酒井真吾委員を指名いたします。 

次に、日程第２ 令和３年第７回土岐市教育委員会定例会会議録

の内容について承認を求めます。 

会議録の内容については、ご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

異議なしと認めます。 

次に、日程第３ 議第３３号 令和３年度土岐市一般会計補正予算のう

ち教育費に係る予算について を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

吉本文化スポーツ課長 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

教育長 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

続いて採決を行います。 

議第３３号 令和３年度土岐市一般会計補正予算のうち教育費に係る予算

について、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

ご異議がないようですので、議第３３号議案については、原案のとおり可

決することに決しました。 
次に、日程第４ 議第３４号 土岐市図書館設置条例の一部を改正する

条例について を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

西部図書館長 

  ≪説明≫ 

教育長 



これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

大橋委員 

今までに図書館の利用について、退館を命ずるとか、拒んだり

するという条項はなかったということですか。 

図書館長 

土岐市図書館運営規則というものがございまして、第６条に規

則や館長の指示に従わないものに対して、館長は図書館資料や施設

の利用を禁止することができるとしております。 

加藤委員 

命ずることができると定めていますが、誰が命ずることができ

るのかというのが、この条文では明確ではないので、これは、市長

ができるのか教育委員会ができるのか或いは図書館長ができるの

かということが、文頭にあった方がいいような気がします。 

図書館長 

他市の条例を参考としておりますが、あくまでも図書館長を想

定しているところです。法令審査会においても内容を確認してもら

っているところです。 

加藤委員 

他市の条例を見てみたが「市長は、教育委員会は」ということ

が明記されているので、この改正についてもだれが権限者なのかわ

からないので、やはり書いておいた方が良いと思います。 

図書館長 

ありがとうございます。一度そのことについて確認いたします。 

大野委員 

公布の日はいつになりますか。 

図書館長 

９月議会の最終日となります。 

教育長 

ほかに、質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

続いて採決を行います。 

議第３４号 土岐市図書館設置条例の一部を改正する条例について、原案

のとおり可決することにご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし。ただし、命令権者の確認をしておいてください。 



教育長 

確認することを条件として、議第３４号議案については、原案のとおり可

決することに決しました。 
次に、日程第５ 報第９号 土岐市会計年度任用職員の任用について 

事務局の報告を求めます。  
教育総務課主幹 

  ≪資料にて説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

大橋委員 

ＡＬＴの任期の期限はありますか。 

教育総務課主幹 

最長５年です。今回はコロナの関係で入れ替えが難しく特別に７

年目の任用となります。 

大野委員 

学校支援員についての任期の期限はありますか。 

塚本教育次長 

同一校には基本５年を目途としています。１年毎の任用で継続し

ています。 

教育長 

その他、質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

それでは、報第９号 土岐市会計年度任用職員の任用について、ご承

知おきいただきますようお願いいたします。 

教育長 

次に、日程第６ 教育長報告をいたします。 

１つ目は、前回の定例会で報告しましたが、濃南小中学校で７月

３０日に中学生サミットを実施しました。今回はタブレット等を利

用しての発表で趣も変わりました。来年は委員さん方に見て頂きた

いと思います。 

２つ目に、８月１３日にパラリンピック採火イベントを織部の里

公園で実施しました。あいにくの雨でしたので水屋の中での実施で

したが、東濃特別支援学校と小中の特別支援学級の児童生徒８名に

きてもらい、２チームに分かれみんなで協力し、まい切り式という

やり方で火を起こし、県へ持っていくという事を実施しました。 



昨日ですが、中部学院大学と連携協定の調印式を実施しました。

連携の趣旨ですが、こちら側は教育自習生の受け入れ、協力事項と

してコミュニティスクールの支援と中学校部活動のあり方につい

ての方向づけにおいてオブザーバとして協力をいただきたいと思

っています。 

最後に、教育委員会のいろいろな取組みにおいて手順を踏んでや

っているところですが、時間がかかったり、至急やらないといけな

いことも間に合わなかったりと問題があるので、先般市長、副市長

にお願いをしてきました。その中で、給食費の保護者負担について、

学校ＩＣＴ関連で予算の組み換えで大型提示装置の設置について、

放課後教室のあり方の問題について、不登校の問題で浅野教室の代

替え施設の検討についてなど相談やらお願いをしました。委員さん

方には総合教育会議の中で少し取り上げてバックアップして頂け

るとありがたいです。 

それではこれで、本日の日程全部を終了しました。  

これをもって、令和３年第８回土岐市教育委員会定例会を閉会し

ます。 

      

閉 会 午後３時２７分 

 


